

Aprueban resultados del Fondo de Medios 2024

Por mayoría, el Consejo Regional de Tarapacá aprobó, en su decimotercera sesión ordinaria, los resultados del concurso del Fondo de Fomento de Medios de Comunicación Social (FFMCS) 2024, otorgado por el Ministerio Secretaría General de Gobierno. De esta manera, un total de 29 proyectos pertenecientes a medios radiales, televisivos, impresos y digitales de la Región de Tarapacá se adjudicaron recursos para ejecutar iniciativas que refuerzan el rol de la comunicación

en el desarrollo social y cultural. Son \$120.734.906 los recursos que el ministerio destinará para la implementación de los referidos proyectos presentados por medios de comunicación tanto de la provincia de Iquique como de El Tamarugal. Dicha aprobación se realizó luego de que consejeras y consejos regionales conocieran los resultados del proceso de evaluación y priorización realizado por la Comisión Evaluadora Regional del referido concurso, la cual estuvo

integrada por siete representantes de gremios e instituciones como: Colegio de Periodistas, Asociación de Radiodifusores de Chile, Gobierno Regional, Consejo Regional, Seremi de Gobierno, Seremi de Educación, y Seremi de Economía. Al respecto, el seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas Briones, indicó que esto constituye un paso importante en el proceso concursal por cuanto con la resolución del CORE es posible proceder con la firma de convenios y

la entrega de recursos a los medios de comunicación para la implementación de sus propuestas. "Valoramos la aprobación del Consejo Regional de Tarapacá, estamento que por ley aprueba el trabajo desarrollado por la Comisión Evaluadora la cual ejecutó una exhaustiva revisión de los proyectos, garantizando la seriedad y transparencia del concurso", expresó la autoridad regional y felicitó a los medios que resultaron ganadores. De acuerdo a las bases, las



iniciativas presentadas por los medios de comunicación fueron sometidas a una evaluación técnica donde se revisó el contenido de las propuestas presentadas, además de calificar -entre otros criterios- si estas incorporaban enfoque de género, o abordaban temáticas medio ambientales

o de interculturalidad. Este año, el concurso recibió 40 postulaciones vía online de las cuales 30 resultaron admisibles y 29 se adjudicaron recursos. La publicación de resultados se realizará el 22 de julio a través del sitio web: www.fondodemedios.gob.cl.